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agrocarburants
Question écrite n° 129116

Texte de la question

M. Rémi Delatte attire l'attention de M. le ministre de l'écologie, du développement durable, des transports et du
logement sur le développement des cultures de biomasse d'origine agricole en France. Cette nouvelle filière est
indispensable pour répondre aux problématiques environnementales de demain, mais celle-ci n'arrive pas à se
développer pour des raisons réglementaires. Après plusieurs années de développement régulier 2012 marque
un coup d'arrêt des plantations car les agriculteurs ont des difficultés à s'engager sur le long terme dans une
filière pour laquelle le futur n'est pas assuré clairement et dans un environnement réglementaire qui ne permet
pas son développement. Il lui demande, par conséquent, de lui indiquer les intentions du Gouvernement en la
matière.

Données clés

Auteur : M. Rémi Delatte
Circonscription : Côte-d'Or (2e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 129116
Rubrique : Énergie et carburants
Ministère interrogé : Écologie, développement durable, transports et logement
Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 28 février 2012, page 1773
Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/13/questions/QANR5L13QE129116
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA267450

